

Vous prenez la plume

La déviation de Coulommiers : peut-être vers un tournant ?

► Les associations nous adressent cette plume pour évoquer le contournement.

Depuis plusieurs mois, des voix de plus en plus nombreuses d'élus et d'associations de protection de l'environnement et de défense des riverains de l'Aubetin et du Grand Morin se sont élevées pour faire reconsidérer dans un sens moins orienté et plus objectif, les études techniques concernant le désenclavement routier de Coulommiers.

Ces voix auraient-elles porté ? En effet, une réunion ouverte aux élus du canton prévue le 3 février dernier à l'initiative de M. Riester, député-maire de Coulommiers et de Mme Picart, conseillère générale, a été finalement annulée. Cette réunion aurait dû être consacrée à l'examen d'une déviation par le Sud qui est très loin de faire l'unanimité contrairement à ce que font croire ses promoteurs.

Nous prenons acte avec satisfaction de cette décision qui pourrait ouvrir la perspective que soient véritablement mises sur la table - dans le cadre d'une vraie concertation avec le conseil général de Seine-et-Marne, le conseil régional d'Ile-de-France, les élus des cantons concernés et tous les acteurs locaux - des options raisonnables et consensuelles, ce qui est notre souhait. C'est le sens de la démarche que nous avons

faite auprès du président du conseil général de Seine-et-Marne.

ASSOCIATION POUR LA DÉFENSE
DE L'ENVIRONNEMENT
DE LA VALLÉE DE L'AUBETIN,
ASSOCIATION DES RIVERAINS DE LA
VALLÉE DU MORIN, AUBETIN
ENVIRONNEMENT, NATURE
ENVIRONNEMENT 77,
SAINT-AUGUSTIN AVANT TOUT,
SAUVEGARDE DE LA VALLÉE
DU GRAND MORIN